

DUQUENDE, cantaor & CHICUELO, guitarra

Duquende coincide en el escenario con Chicuelo, formando una pareja de indiscutible atractivo que ofrece un recital de flamenco clásico en el que cante y el toque se muestran a través de dos de sus máximos exponentes. Duquende es, sin duda, un artista tocado por una genialidad que le viene de cuna, ya que a los ocho años fue invitado por Camarón de la Isla a debutar en los escenarios, acompañándole él mismo a la guitarra. Su carrera profesional le ha llevado a actuar en los escenarios españoles e internacionales más importantes. Con Duquende han colaborado guitarristas como Juan Habichuela, Tomatito, Juan Manuel Cañizares, Moraíto Chico, Vicente Amigo, José Carlos Gómez o Alfredo Lagos. Fue el cantaor de la formación de Paco de Lucía, quien dijo sobre él: “En Barcelona tenéis un monstruo, Duquende, que posee la magia del cante, inspiración y técnica”.

Juan Gómez ‘Chicuelo’ es uno de los guitarristas más destacados del panorama flamenco. Como solista ha editado dos álbumes, *Cómplices* y *Diapasión*, con los que avala su aportación artística a la guitarra flamenca. Es director musical de la compañía de danza japonesa de Shoji Kojima desde 1998 y de Somorrostro Danza Flamenca, producida por Taller de Músicas. También compuso parte de la música de la película de Orson Welles *El Quijote* y de *Blancanieves* de Pablo Berger. La bulería *No te puedo encontrar*, tema central de esta cinta, creada por Chicuelo con letra de Pablo Berger, ganó el Premio Goya 2013 a la mejor canción original.